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ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

это время он показал 
грамотным специалистом,

СРЕДА, 28 ДЕКАБРЯ 
1966 г.

Всего два года назад при
шел в 18 управление треста 
Уралтрансспецстрой бульдозе
рист Николай Таланов. За

пешно работал на строитель
стве комплекса спортивных 
сооружений и других объектах.

На снимке: бульдозерист 
Н. А. Таланов.

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

№ 99 (2363).

СЛОВО СДЕРЖАЛИ

11ШШШ11ШШШШи111Ш1Ш1ШШШШ1Ш1ШШШ11Ш1ШШ11ШШ11Ш11ШШ1ШШ1ШШГ

Быть новоселью
Сейчас все наши уси

лия направлены на то, 
чтобы сдать в эксплуата
цию первую очередь 
177-квартирного дома по 
улице Мамина-Сибиряка.

Здесь сотрудники ин
ститута физики металлов 
смогут скоро справить но
воселье.

Вроде бы в этом нет 
ничего особенного. Сдают
ся, особенно в конце го
да, десятки зданий. Но 
наш объект решено вве
сти вне плана, досрочно.

Трудностей много, но 
строители их преодолева
ют. Героизма, конечно, 
никакого у нас нет. Но 
из незаметных будничных 
дел складывается боль
шое — дом должен быть 
введен досрочно.

К бригадиру Г. Бабин
цеву обратились с прось
бой ускорить устройство 
опалубки под газовые ем
кости. Пришел бетон, де
ло не ждет. Вскоре опа
лубка была готова.

Отлично трудятся мно
гие. Вот бригада маляров, 
которую возглавляет ком
мунист Е. Фоминова. Она 
заканчивает работы в чет
вертом подъезде. Нормы 
всегда перевыполняет. Не
смотря на то, что здесь 
большинство молодежь и 
опыта, казалось бы, у них 
маловато, качества работ 
они добиваются хорошего. 
Бригадир всегда ведет за 
этим строгий контроль. 
Когда похвалит, когда и 
замечание сделает. Ниче
го не оставляет без вни
мания. И это помогает в 
работе.

Войдя в одну из ком-

к50*летию

Советской 
власти.

Лучшая

на Севере
Поселок Нижнёянск

В канун Нового, 1967 
года мы взяли интервью 
у начальника планового 
отдела треста Уралтранс- 
спецстрой Льва Наумови
ча Козловского. Наш кор
респондент попросил его 
рассказать о том, какими 
успехами завершают пер-
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левой цикл комплек-

заняло первое место по 
Главсредуралстрою.

И, наконец, хочется 
подвести итоги работы 
треста. За 9 месяцев про
ведено 13,7 километра

нат, и оглядев 
выполненную

хорошо 
покраску

ук-
расился еще одной ново-
стройкой 
плуатацию 
корпусе

сдана в 
больница.

экс- 
В

свыше двадцати

вый год 
женики 
тива.
- В 

ских

пятилетки тру- 
этого коллек-

са спортивных соору- водопровода, 20,4 кило 
жений и многие другие 
объекты.

метра канализации, уло

палат. Впервые в Восточной 
Арктике при отделке вра
чебных кабинетов исполь
зован пластик. По техниче
скому оснащению и удоб
ствам это лечебное учреж
дение лучшее на Крайнем 
Севере.

В «асбестовских

Черемушках»
АСБЕСТ. Одно за другим 

сдаются в эксплуатацию но
вые жилищно-бытовые зда
ния. На днях строители 
сдали помещение врачеб
ной консультации, несколь
ко жилых домов. Но одним 
из самых крупных подар
ков городу стали два мно
гоквартирных дома в «асбе
стовских Черемушках». Ско
ро здесь справят новоселье 
160 семей.

Электрические
маляры

На территории первого 
цеха Свердловского дере
вообрабатывающего завода 
сейчас строится здание ма
лярного отделения. В нем 
разместятся склад готовой 
продукции и бытовые по
мещения.

Краску на столярные из
делия будут наносить в 
специальных камерах с 
электростатическим полем 
высокого напряжения. Та
кой метод позволяет не 
только уменьшить размеры 
помещения, но и сократить 
расход красителей.

социалистиче- 
обязательствах,

Управление ... ._ 
(начальник М. Я. Шу- 
колюков) и

№ 18
жене и смонтировано

принятых на этот год,— 
рассказывает Л. Н. Коз
ловский, — было наме
чено выполнение годо
вого плана к 25 декаб
ря. А выполнен план 
трестом уже 24 декабря. 
Это в целом. А по объ
ектам у нас такая кар
тина.

Досрочно на 3 меся
ца сдан загородный ка
нализационный коллек
тор на Уктусе. Его про-
тяженность 2130

чальник Г. 
1 декабря

№ 19 (на-
И. Линяк) к 
рапортовали

о выполнении годовых 
заданий. Причем 18 уп
равление в III квартале

227,6 тысячи квадрат
ных метров автодорог, 
92 фундамента под жи
лые здания и социаль
но - культурные объек
ты. Словом, трансспец-

стен, бригадир говорит 
Зине Кузнецовой и Гале 
Черепановой: «Молодцы, 
девчата!»

Действительно, работа 
выполнена аккуратно. Хо
рошо трудятся Р. Гудина, 
Г. Кашафутдинова, А. Му
рашова и многие другие. 
И не только трудиться 
умеют. Учатся, занимают-
ся спортом. У А. 
шовой, например, 
разряд по лыжам.

На доме занята

Мура- 
второй

и дру

маться воспитанием. Не
смотря на то, что каждый 
маляр на счету, несколько 
девушек пришлось переве
сти в разнорабочие.

Есть, разумеется, и хо
рошие рабочие. Комсорг 
И. Мухлисова и И. Наз- 
мутдинова, Т. Пономаре
ва и ветеран стройки А. Г. 
Босовская. Кстати, Анна 
Гавриловна всегда и во 
всем помогает молодежи. 
Вот и сейчас учит мастер
ству Люду Козлову.

Бригада штукатуров 
А. Кузнецовой по праву 
считается лучшей в уп
равлении. В ней девятна
дцать человек. Но доби
ваются они поразитель
ных успехов. Выработка 
у них бывает выше 140 
процентов. Они выполня
ли не только внутренние 
работы по дому, но и на
ружные, по фасаду. Уло
жились в сжатые сроки. 
Сейчас заканчивают по
следние работы в сдаточ
ной половине здания.

Стремятся скорее за
вершить свои работы и 
плотники. В бригаде 
А. Полякова отлично тру
дятся О. Новопашин, 
А. Ярославцев, Н. Була
тов, М. Атнабаев. В 
бригаде Г. Бабинцева — 
С. Ломовцев, В. Масаев, 
А. Мешков.

Сейчас идет юбилей
ный год. И мы стремимся 
достойно встретить 50-ле-

строевцы слово 
держат крепко.

свое
гая бригада маляров 
С. Тороповой. Это еще 
«неустоявшийся» коллек
тив и приходится зани-

гие Советской власти.
М. ТАВГЕР, 

начальник участка 
4 управления.1Ш111ШШИШШШ11111ШШШ1ШШ1ШШШ1Ш11ШШШШШиИ1Ш1ШШШ'.

Весной этого года Свердловское отделение

метров. В обязательствах 
было намечено смонти
ровать только 1500 
метров. Досрочно на 3 
месяца сдан и, газопро
вод высокого давления 
на центральном полу
кольце.

Кроме того, в этом 
году сданы: канализа
ционный коллектор по 
улице Большакова про
тяженностью 0,8 км, ну-
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института Промэнергопроект получило задание. 
Оно было обычным и в то же время необычай
ным. Как всегда, предлагалось спроектировать 
новую теплоэлектроцентраль. Однако важность 
и ответственность задания определялись тем, что 
делалось это для города Ульяновска —родины 
Ильича, для города, который в ближайшие годы 
должен как бы родиться заново.

Вот что рассказывает об этом руководитель 
теплотехнической группы первого отдела комп-
лексного проектирования Свердловского 
ния института П ромэнергопроект Б. Е. 
побывавший недавно в Ульяновске.

— Наши рабочие будни начались с 
ления с местом будущей стройки. Здесь

отделе- 
Семенов,

ознаком- 
мы озна-

комились с объемом будущей работы,-собрали не-
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обходимые исходные данные. И вот уже в Сверд
ловске взялись за работу.

Новая ТЭЦ полностью оснащается автомата
ми. Чуткие приборы будут управлять агрегата
ми, следить за режимом их работы. Сегодня в 
кабинете директора нашего института можно 
увидеть большой перспективный рисунок новой 
Ульяновской ТЭЦ. Пока она еще на ватмане. Од
нако наша группа в эти дни уже закончила про
ектные задания и после его утверждения возьмет
ся за 'рабочие чертежи, по которым начнется 
строительство на родине Ильича.

Ввод первых агрегатов намечен на 1970 год — 
год, когда вся наша страна будет отмечать сто
летие со дня рождения В. И. Ленина. Именно к 
этому времени на берегу Волги поднимутся зда

ния нового Ульяновска. 
Среди подарков к зна
менательной дате будет 
и наш уральский пода-
рок — 
согреет 
каждому 

человеку
На 

ДЕТ 
ВАЯ 
ТЭЦ.

тепло, которое 
этот дорогой 

советскому 

город.
рисунке: ТАК БУ- 
ВЫГЛЯДЕТЬ НО- 

УЛЬЯНОВСКАЯ

=

,(ТшШНШШШШШШШ1ШШ1ШШ1ШШ1НШ11Ш111Ш1ШШ11Ш11ШишиШ1111ШШ1111ШШШШ11ШШ111ШШ1Ш1ШШ1Ш111ШШ11НШ111ШН1|Ш11|1Ш11П111Ш11ШШтШ1ШШШ11П1Ш11ШШШШШ11ШК-



Избраны 
достойные

В десятом управлении 
треста Свердловскхимстрой 
состоялась отчетно-выбор
ная конференция построй- 
кома. На ней с отчетным 
докладом выступил предсе
датель постройкома . К. Е. 
Минченко. В прениях рабо
ту комитета обсудили де
легаты М. П. Котельников, 
Г. С. Гриб, Е. Н. Бостанд- 
жиева, И. П. Червячков, 
Н. С. Павлов и другие.

Отмечая в целом поло
жительный опыт в деятель
ности постройкома, некото
рые делегаты справедливо 
критиковали его за слабую 
воспитательную работу, не
достатки в соцсоревнова
нии и культурно-массовой 
работе.

Делегаты избрали в по
стройкам лучших своих 
представителей: М. А. Бор
ка, П. Ф. Шаныгина, П. А. 
Вахрушева, И. Д. Гарбузо
ва, А. С. Лебедева и дру
гих. Председателем снова 
стал К- Е. Минченко.

В своем решении конфе
ренция наметила главную 
задачу в работе управле
ния — широкое развитие 
соревнования к 50-летию 
Великого Октября, успеш
ное выполнение государст
венного плана, укрепление 
трудовой дисциплины.
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® Партийная э/сизнъ

Партийный комитет 
треста Свердловскпром- 
строй совместно с хо
зяйственными руководи
телями разработал ме
роприятия по выполне
нию постановления пле
нума Орджоникидзев- 
ского райкома партии, 
на котором обсуждалась 
в мае этого года наша 
работа. Главное, чему мы 

уделяли внимание,—со
кращение сроков строи
тельства, повышение ка
чества строительно-мон
тажных работ, коммуни
стическое воспитание 
трудящихся.

Партийной организа
цией проведена боль
шая работа. Коллектив 
рабочих, инженерно- 
технических работников 
и служащих треста ак
тивно включился в со
циалистическое сорев
нование за досрочное 
выполнение плана пер
вого года пятилетки и 
достойную встречу 50-ле
тия Советской власти.

Одной из первой в 
тресте обязалась до
срочно выполнить пяти
летку бригада каменщи
ков управления № 8, 
возглавляемая коммуни
стом М. А. Савиновым. 
Партийный комитет 
одобрил этот почин. А 
вскоре он был подхва
чен бригадами В. С. Ка- 
щея, Н. Т. Зведенино- 
вой, Н. А. Сапожко
ва. Сейчас в это сорев
нование включилось 6о- 
лее двухсот строителей.

Кроме того, в коллек
тиве треста обрело 
крылья и широко раз
вернулось движение за 
экономию материальных 
ресурсов и денежных 
средств. В нем приняли 
участие более 1800 стро
ителей. Ими подано 
450 предложений с эко
номическим эффектом 
195 тысяч рублей. ,

Благодаря хорошей 
организаторской работе 
партийной организации, 
инициативе трудящихся

ВЫСОКАЯ
все строительные управ
ления треста за десять 
месяцев работали рен
табельно. А от сниже
ния себестоимости 
строительно - монтаж
ных работ получена 
экономия в сумме 
337 тысяч рублей.

На пленуме райкома 
партии нам указывали 
на то, что партийный ко
митет недостаточно вни
мания уделяет органи
зации. хозяйственного 
расчета, особенно 
бригадного. Что ж, пре
тензии справедливые.

За этот период мы 
глубоко проанализиро
вали состояние хозяй
ственного расчета в тре
сте, вскрыли основные 
причины, мешающие его 
развитию. Вопрос об 
укреплении хозяйствен
ного расчета обсуждал
ся на собрании общест
венного технико-эконо
мического совета. Раз
работаны и утверждены 
мероприятия, в которых 
особое внимание уделя

лось материальной заин
тересованности рабочих 
и инженерно-техниче
ских работников при 
хозрасчете.

Сейчас в тресте 35 
хозрасчетных бригад. За 
десять месяцев ими 
сэкономлено строитель
ных материалов на сум
му 26,8 тысячи рублей 
и сохранено строитель
ных конструкций на сум
му 547 тысяч рублей. 
Это в два раза больше, 
чем за соответствующий 
период прошлого года.

Чтобы умело и опера
тивно решать хозяйст
венные задачи, партком 
треста неоднократно 
включал их обсуждение 
в повестку собраний. 
Вот некоторые из этих 
вопросов: «О меропри
ятиях по ликвидации 
бесхозяйственности и 
убытков в третьем уп
равлении», «О ходе со
ревнования за эконо
мию материальных ре
сурсов и повышение ка
чества строительства»,

«О вводе в эксплуата
цию жилья и детских 
учреждений» и ряд дру
гих.

Партийный комитет, 
постройком, хозяйствен
ные руководители тре
ста больше внимания 
стали уделять развитию 
соревнования за комму
нистический труд. Сей
час в нем участвует 
1735 человек, то есть 
60 процентов всех рабо
тающих в тресте. 135 
коммунистов борются за 
почетное звание развед
чика будущего.

Большое внимание 
партийный комитет стал 
уделять пропаганде тех
нических и экономиче
ских знаний среди тру
дящихся. Совместно с 
администрацией треста 
мы разработали пер
спективный план учебы 
строителей. Выполнение 
его позволит в ближай
шие два-три года каж
дому труженику полу
чить определенные эко
номические знания.
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В
ЫСОКОЕ качество — 

главная задача строи
телей.

До сих пор главной зада
чей домостроителей считался 
рост объема работ. В про
шлом году мы должны были 
сдать 120 тысяч квадратных 
метров жилья, в этом году-— 
135 тысяч. Это несколько 
заслоняло даже вопросы ка
чества. Если считать оценку 
государственной комиссии 
основным показателем каче
ства, то показатели у нас 
тревожные, в прошлом году 
мы сдали с повышенными 
оценками 81,5 процента жи
лья. В этом году — 57,3 
процента. Разница, как види
те, очень большая. И дело 
даже -не в том, что домо
строители стали хуже рабо
тать. Квартиры мы сдаем 
такие же, как и в прошлом 
году. Но требования к каче
ству в последнее время зна
чительно возросли и, если
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Борис Макаров — столяр 
бригады пятого управления, 
возглавляемой Н. Пшенич
никовым. Мастерство и вы
сокое качество работ отли
чает труд этого коллектива. 
И Борис один из тех, кто 
приносит бригаде заслужен
ный успех. У него пятый 
разряд.

На снимке: столяр Борис

ПРИСПОСОБЛЕНИЕ 
ДЛЯ СВАРЩИКА
Оно состоит из понижающе

го трансформатора и магнит
ного пускателя, смонтирован
ных на корпусе сварочного 
трансформатора, укрепленного 
на электрододержателе.

Перед началом работ сва
рочный трансформатор под
ключается к сети согласно 
правилам эксплуатации элек
троустановок (ПЗУ). З'атем 
сварщик, закрепив электрод в 
вилке держателя, прижимом 
контактной планки включает 
микропереключатель. Через

МАКАРОВ.
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ПАНЕЛЬ ЗАИГРАЕТ
ЦВЕТАМИ РАДУГИ

контактный провод цепь за
мыкается, магнитный пуска
тель срабатывает и включает 
сварочный трансформатор. По 
окончании сварки или при за
мене электрода сварщик опу
скает контактную планку на 
электрододержателе, цепь раз
мыкается, и магнитный пу
скатель выключает сварочный 
трансформатор.

Консультацию по изготовле
нию и применению данного 
приспособления можно полу
чить в СУ-57 треста Мосстрой 
№ 13 по адресу: Москва, 
Большой Девятинский пер., 
дом 19.

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ Партийная э/сизнъ

нас
В настоящее время у

создано шесть
групп по изучению эко
номики. В них занима
ется 286 человек. Заня
тия ведут пропаганди
сты треста. При партий
ном комитете работает 
группа докладчиков в 
составе 22 человек. В те
чение этого года на 

строительных объектах и 
в общежитиях ими про
читано 92 лекции на 
различные темы.

Вся эта организатор
ская и массово-полити
ческая работа парткома, 
партийных организаций, 
постройкома и руково
дителей, безусловно, 
способствовала улучше
нию хозяйственной дея
тельности нашего треста. 
Красноречивей об этом 
говорят цифры.

За десять месяцев 
этого года государствен
ный план по генподряду 
выполнен на 101,5 про
цента, собственными си- 
лами — на 114 процен
тов, по производитель-

ности труда
104,4 процента, 
плуатацию
26 тысяч

КЗ

— на
В экс-

введено 
квадратных

метров промышленных 
площадей, 4 тысячи 
квадратных метров 
жилья, построена школа
на 1000 мест, 
ны другие 
Причем, 80

возведе- 
объекты.

процентов
сданных в эксплуатацию 
объектов получили по
вышенную оценку за хо
рошее качество строи
тельно-монтажных ра
бот.

Вместе' с тем следует 
признать, что в нашей 
работе еще имеются 
серьезные недостатки. 
Слабо пока мы боремся 
за сокращение сроков 
строительства. Большин
ство объектов не выдер-
живают нормативных
сроков. Нередки случаи, 
когда сроки строитель
ства превышают нормы
в полтора-два 

Крайне
внедряются в 
ство лучшие

раза.
медленно 
производ- 
достиже-

ния отечественного
строительства по сете
вому управлению и 
планированию. Та же 
картина с планами НОТ. 
Из намеченных в этом 
году 10 планов внедрено 
только 5.

Кроме того, по ряду
показателей 
выполнены 
тельства. Так, 
сяти месяцев 
мышленному

нами недо- 
соцобяза- 
план де
по про- 

строитель-
ству выполнен лишь на 
90 процентов. Из 28 пус
ковых объектов еще не
сданы в эксплуата-
цию 15. Особенно плохо 
ведутся работы на объ-
ектах турбомоторного
завода, где план выпол
нен лишь на 86 процен
тов, на трикотажной
фабрике — на 
цента и других.

Во многом
ствуют этому

72 про

способ- 
низкая

трудовая дисциплина и 
большая текучесть кад
ров. За девять месяцев 
более 300 рабочих со-

вершили прогулы, поте
ряно 795 человеко-дней 
рабочего времени. За 
этот же период уволи
лось из треста 660 че
ловек. А в отдельных 
строительных управле
ниях с текучестью кад
ров еще хуже. Своеоб
разный (-рекорд» уста
новило, например, 16 уп-

ководства партийными
группами. До сих 
партийные группы 
ста не занимают

тия и составлять проек-

равление (начальник
Л. М. Фурман, секре-
тарь парторганизации
П. И. Черепанов). В этом 
году там уволился каж
дый второй.

Все это говорит о том, 
что, видимо, недоста
точно ведется воспита
тельная работа, слабо 
заботятся руководители 
о производственно-бы
товых условиях трудя
щихся, низка организа
ция труда.

Следует признать в
этом вопросе и 
вину. Партийный 
тет не выполнил

нашу 
коми- 
реко-

мендации пленума рай
кома по улучшению ру-

пор 
тре- 

аван-

ты работ 
Это вновь

на 1967 год.
•приведет

гардной роли в мобили
зации строителей на вы
полнение плана и соци-

распылению средств
к 
и

адиетических обяза-
тельств. И созданы они 
еще не везде.

Неудовлетворитель н о 
ведется в тресте подго
товка к новому 1967 го
ду. До сих пор нет пол
ной ясности, каким 
будет объем строитель
ных работ в будущем го
ду. Нет пока и плана 
по росту производитель
ности труда и снижению

штурмовщине в конце 
года.

Сейчас разрабатыва
ются мероприятия по 
сооружению сроков 
строительства объектов 
и повышению эффек
тивности строительства. 
Составлен план работы с 
партийным активом и 
партгрупоргами по уче
бе, намечено создать

■

себестоимости

партийные 
дущих 
бригадах.

Все это,

группы в ве- 
строительных

строи-
безусловно,

тельно - монтажных ра
бот. На пусковые объек
ты нового года нет тех
нической документации 
и оборудования.

Такое положение при
вело к тому, что трест 
и строительные управле
ния не могут разрабаты-

должно 
успешной

способствовать
па рт и иной

хозяйственной работе
и 
в

тресте, более широкому 
развертыванию соревно
вания строителей на вах
те в честь 50-летия Со
ветской власти.

вать организационно-
технические мероприя-

Ю. СЕКИСОВ, 
секретарь парткома 
треста Свердловск- 

промстрой.
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отлюби шслтви
Высококвалифицированные пре

подавательские кадры учебного 
комбината Свердловскгорстроя 
обеспечивают успешное ведение 
учебной программы. К лучшим 
из них можно отнести Б. А. Со
ловьева, читающего механику и 
грузоподъемные механизмы, С. И. 
Старостина, инженера управления 
механизации № 2 — электрообо
рудование башенных кранов,

Ю. С. Беспамятных, читающего 
курс по электросварке, и Л. С. 
Муравьеву, преподавателя по 
строительным материалам.

Все они свой опыт успешно пе
редают молодым специалистам, 
стараются сделать все, чтобы из 
стен комбината выходили гра
мотные рабочие. Сейчас в ком
бинате 178 преподавателей.

процент повышенных оценок 
так резко упал, значит, наши 
дома уже не соответствуют 
новым требованиям.

Особенно возросли требо
вания к внешнему виду до
мов и целых кварталов, к 
оформлению фасадов и т. д. 
Да и все виды работ долж
ны выполняться теперь бо
лее качественно.

Большую роль в этом воп
росе играет и увеличение 
объемов работ для жилищно
строительных кооперативов. 
Члены кооперативов, вкла
дывающие в новые дома: свои 
сбережения, предъявляют к 
строителям такие жесткие 
требования, каких никто пре
жде не предъявлял.

Особенно тревожит этот 
вопрос нас, домостроителей. 
Наши панельные дома долж
ны конкурировать в коопера
тивном строительстве с кир
пичными домами. Причем 
дело не в каких-то особенно
стях панельных домов. Нет 
до сих пор никаких претензий 
к их прочности и другим ка
чествам никто и не предъяв
лял. В этом смысле они не 
уступают кирпичным. Но у 
кирпичного дома есть, как 
говорится, фооа в этом со
ревновании. Его лучше зна
ют, к нему и привычки, и до
верия больше.

И единственный путь для 
того, чтобы в кооперативном 
строительстве панельный дом 
мог успешно конкурировать 
со своим кирпичным сосе
дом, — это резкое повы

шение качества во всех ви 
дах работ. И прежде все
го — в повышении качества 
и степени заводской готовно
сти всех изделий, так как 
повышенное качество изде
лий, естественно, даст воз
можность повысить требова
тельность на площадке. Вто
рое направление — это борь
ба за улучшение самого ти
пового проекта дома.

Е
ЩЁ недавно сдавав

шаяся в эксплуата^ 
цию площадь измеря. 

лась только по размерам 
жилых комнат. Это побужда
ло архитекторов все более 
сокращать площадь коридо
ров, кухонь и т. д. В резуль
тате появились общеизвест
ные типовые квартиры, край
не неудобные для жильцов.

Сейчас уже разрабатыва
ется проект нового крупно
панельного дома для жилищ
но-строительных кооперати
вов. ЦНИИЭП жилища раз
рабатывает для серии 1-468Б 
(серия с улучшенной плани
ровкой) вариант наиболее 
удобный для членов коопера
тива. Речь, прежде всего, 
идет о ликвидации трехком
натных квартир, крайне не
популярных у кооперативщи
ков. Теперь, в параметрах 
прежнего 60-квартирного до
ма будет сооружаться 70 од
но- и двухкомнатных квартир 
с улучшенной планировкой.

На серию «Б» домострои
тельный комбинат должен 
перейти уже в 1967 году. Это 
серия домов с улучшенной

Наш девиз — 

высокое качество!
планировкой, которая во мно
гом предвосхищает особенно
сти проектов последующих 
1970—1975 годов.

В этих домах улучшаются 
пропорции комнат; комнаты, 
вытянутые иногда до безоб
разия, заменяются преиму
щественно квадратными.
Значительна сокращается 
число совмещенных санузлов; 
санузлы отделяются от ку
хонь, они становятся отдель
ными блоками и переносятся 
вглубь квартиры и т. д.

Особенно нужно отметить 
вопрос о стыковании пане
лей. Сейчас стык заполняет
ся шлакобетоном, забивается 
паклей и снаружи заливает
ся цементным раствором. При 
таком методе плохо обстоит 
дело со звукоизоляцией, воз
можны трещины и т. д.

Новая серия предусматри
вает наличие специальной 
выемки с внутренней сторо
ны наружной панели. В эти 
выемки торцом входит соот
ветствующая внутренняя па
нель. И заделываться стык 
будет не паклей, а гермети
ком, благодаря чему он не 
будет ни продуваться, ни 
промерзать.

ОЭТОМУ одновремен
но с переходом нано 
вую серию мы решили

провести все необходимые 
меры для резкого повыше

ния качества и готовности 
заводских изделий. Преду
смотрена замена старых, из
носившихся форм, ремонт 
кассетных машин, которые 
сейчас дают панели разной 
толщины, с неровностями и 
т. д. Конечно, все это по
требует вложения больших 
средств и значительного ко
личества материалов. Только 
для замены форм понадобит
ся 1200 тонн металла.

Мы заключили с москов
ским институтом Индустрой- 
проект договор на проверку 
технологии завода имени Ле
нинского комсомола и раз
работку мероприятий для 
повышения качества изде
лий. Над этим заданием ин
ститут работает почти год. 
Уже разработан ряд пред
ложений, готовится проект
ное задание по реконструк
ции завода. Причем \ вопрос 
ставится не только об улуч
шении качества уже выпу
скаемых изделий, но, и что 
особенно важно, о производ
стве новых прогрессивных 
конструкций.

Например, объемные сан- 
техкабины мы пока не изго
товляем. Их готовят сантех
ники. И качество кабин 
очень низкое, да и количе
ство небольшое.

Применяющаяся сейчас 
совмещенная кровля из плит 
типа ПКЖ рассчитана только 
на переходный этап, до вне
дрения новой серии. Она 
очень трудоемка, требует не

померного расхода железо
бетона.

Сейчас мы сами, хотя это 
не предусматривается типо
выми проектами, разрабаты
ваем совмещенную крышу из 
ячеистого бетона, которая не 
потребует утепления.

Вообще, одно из основных 
направлений нашей рабо
ты — это улучшение дейст
вующей серии 1-468 по мере 
перехода на серию «Б». 
Именно здесь мы рассчиты
ваем внедрить новые мето
ды стыкования и современ
ную кровлю из ячеистых па
нелей. Подготовка к этому 
начата давно, и институт 
Промстройниипроект по до
говору с комбинатом ведет 
сейчас испытания и стыков, 
и крыш.

Внедрение новой крыши 
должно начаться уже в пер
вом квартале 1967 года, 
первое время в качестве чер
дачного перекрытия, чтобы 
обойтись без применения 
шлака.

Одновременно мы готовим
ся к внедрению армоцемент- 
ного покрытия крыши вме
сто плит ПКЖ. Совместно с 
институтом СИБЗНИИЭП 
разработана и заказана в Ка- 
менске-Уральском оснастка 
для армоцементных панелей. 
В мае, на открытом полиго
не, мы начнем их готовить.

Таким образом, появятся 
два прогрессивных варианта 
кровли и вопрос с ней будет 
решен.

В
АЖНОЕ место в на

ших мероприятиях по 
улучшению качества 

строительства занимает и 
разработка лестничных по
лублоков.

Лестница — лицо дома. С 
нее у каждого, кто входит 
в подъезд, начинает созда-

(Окончание на 3 стр.).

Ло родной стране

Сочи — не только город у моря. При этом слове вспомина
ются знаменитые пляжи с золотым песком, виноград, а глав
ное — солнце.

Это — природа.

Но не только природа позаботилась об этом прекрасном 
уголке земли. Много потрудились здесь и строители.

Сейчас Сочи — один из красивейших городов Союза, с ве- 
ликолешщТми широкими улицами, обсаженными южными дере

вьями, с замечатель
ными многоэтажными
домами самой совре
менной архитектуры.

Работник Сверд
ловскгорстроя И. В. 
Семухин привез отту
да много интересных 
фотографий.

Две из них мы сей
час помещаем. Это 
ресторан «ЛОТОС» 
(вверху) и гостиница 
«КАВКАЗ».

ПАНЕЛЬ ЗАИГРАЕТ 
ЦВЕТАМИ РАДУГИ

(Окончание. Нач. на 2 стр.) 

ваться впечатление обо всем, 
что он здесь увидит.

Если опыты с созданием 
лестничных полублоков нам 
удадутся, лестницы в новых 
домах будут очень хороши
ми и это значительно улуч
шит интерьер дома.

Лестница на этаж будет 
состоять из двух монолит
ных конструкций.

Машина для штампования 
полублоков уже изготовлена 
заводом «Ремстроймаш» и 
находится у нас, в кассетном 
цехе. Эта машина экспери
ментальная. Лестничные по
лублоки еще ни в одном го
роде Союза не выпускались.

Также впервые в стране у 
нас начинает применяться 
метод передвижных щитов 
при изготовлении сантехка- 
бин.

И то, и другое фактически 
опробовано, хотя для массо
вого выпуска этих изделий 
придется преодолеть множе
ство трудностей. Сами ма
шины изготовлены некаче
ственно, в проектах тоже 
заложено немало ошибок. 
Сейчас мы, как говорится, 
доводим их до ума с помо
щью квалифицированных спе
циалистов.

Еще важней, что для мас
сового выпуска изделий по
требуется создание особого 
цеха сантехкабин, где будут 
выпускаться и полублоки. 
Цех рассчитан на выпуск из
делий для 300000 квадрат
ных метров жилья в год, так 
как уже к 1970 году комби
нат должен будет давать го
роду примерно 250000 квад
ратных метров жилья.

В этом же цехе мы рас
считываем выпускать и дру
гие объемные элементы: 
объемные балконы и объем
ные лоджии для 9-этажных 
и частично для 5-этажных 
домов.

ОЗНИКЛА необходи
мость увеличить число 
отсеков в кассетных

машинах, изменить конст
рукцию приводов. Сейчас 
применяются механические 
приводы, и пока трудно ска
зать, какой системой лучше 
их заменить — новые мето
ды пока только опробыва- 
ются.

В кассетном цехе преду
смотрена установка отдель
ного конвейера, чтобы изде

лия приходили на стройку 
уже затертыми. Одна эта 
работа требует вложения 
76 тысяч рублей, а всего ре
конструкция завода обойдет
ся в 2200 тысяч.

Ведь, помимо мероприя
тий, о которых уже шла речь, 
необходимо создать отделоч
ное отделение в цехе ячеис
тых бетонов, построить 
новый ремонтно-механиче
ский цех и т. д.

Сейчас ремонтный цех — 
самое «узкое место» на за
воде. При сооружении он 
рассчитывался на обслужи
вание одного конвейерного 
цеха, а теперь, когда завод 
имени Ленинского комсомола 
стал мощным предприятием 
строительной индустрии, вы
пускающим самые различные 
изделия для панельного до
мостроения, ремонтно-меха
нический цех, при его ны
нешних мощностях, естест
венно, не может справиться 
со своими задачами.

Реконструкция завода име
ни Ленинского комсомола — 
это сейчас наша1 важнейшая 
задача. Решать ее придется 
все равно, не сегодня, так 
завтра, а чем скорей мы ре
шим ее, тем скорей повы
сим качество строительства 
и добьемся ритмичной ра
боты.

Е
ЩЕ один важный воп

рос качества — это 
проблема эстетики, 

внешнего оформления не 
только дома, но и микрорай
она.

В первые годы крупнопа
нельного строительства в 
Свердловске этой проблеме 
вообще не уделялось внима
ния. В различных частях го
рода, в том числе и в цент
ре, появилось множество со
вершенно неофактуренных 
крупнопанельных домов, 
уродующих и улицы, и го
род в целом.

Последние годы панели 
офактуриваются гранитным 
щебнем. Это намного улуч
шило вид и домов, и целых 
кварталов, но недостаточно. 
От применения однообразной 
угрюмой щебенки мы наме
реваемся отказаться совсем.

Ее должен заменить бе
лый, чистый, как сахар, 
кварц, который не будет 
даже загрязняться.

Но чтобы перейти к офак- 
туриванню панелей кварцем, 
завод должен иметь дробиль-

но - сортировочную установ
ку, а трест Уралмрамор — 
разработать второй гори
зонт на горе Хрустальной. 
Именно там располагаются 
пласты идеально подходяще
го для этой цели кварца.

Применение для облицов
ки глазурованной и керами
ческой плитки тоже упира
ется во многие трудности. 
Керамика, выпускаемая в 
Свердловске, теряет свой 
цвет, приобретает самые не
ожиданные оттенки.

Украсить дома должны 
новые типы входов, которые 
разработаны для нас и мо
сковскими проектантами, и 
нашим институтом Сверд- 
ловскгражданпроект. Новые 
входы, новые реечные двери, 
окна нового рисуйка будут 
внедряться у нас уже сей
час, хотя они являются при
надлежностью новой, еще не 
освоенной серии «Б».

ЧЕНЬ украсят кварта
лы разнотипные бал
коны. Ремонтно-меха

нический завод должен осво
ить экспериментальные бал
коны трех типов, которые 
мы уже с января будем мон
тировать взамен старых, 
всем надоевших. В каждом 
доме будут монтироваться 
балконы не менее чем двух 
типов, видимо, в шахматном 
порядке. Так же будет и с 
входами..

Добиваемся мы и создания 
искусственного рельефа в 
микрорайонах. Этот метод с 
успехом применяют француз
ские строители. Его наблю
дал в Париже начальник ком
бината тов. Ельцин, и мы 
рассчитываем, что создание 
искусственных холмов и при
горков из вырытой под фун
даменты земли тоже намно
го украсит город.

Как видим, повышение 
качества строительства тре
бует решения многих слож
ных вопросов. Далеко не все 
комбинат может решить само
стоятельно. Коллективу не
обходима постоянная помощь 
и наших руководящих орга
низаций, и общественности 
Свердловска, чтобы мы смог
ли, наконец, строить хоро
шие, удобные и красивые 
дома.

В. ИМШЕНЕЦКИИ, 
главный технолог 

домостроительного 
комбината.



пп ш тш, шиш
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БУРЕЛОМЫ
Аня УСТЮГОВА, комсорг 6 управления

В походы мы и раньше 
ходили. Из Березников — 
там я раньше жила — на 
плотах спускались по Ка
ме, Вишере, Яйве. Но хо
дили так, «дикарями». 
Маршрутов не оформляли, 
подготовки не проходили, 
а просто соберемся в суб
боту и айда до воскресного 
вечера на плотах.

Здесь, в шестом управ
лении, тоже ходили с ре
бятами. На Исеть ходили, 
на гору Волчиху подыма
лись на лыжах.

Но это все же не то. Са
мый интересный в моей 
жизни поход был недавно, 
когда проходил семинар

Галашки это такая не-
большая деревушка, — Ко- 
уровку, Хрустальную.

Дали нам карту, марш-
рут разметили 
компасу шли.

В деревни
Только один

и сами по

не заходили.
раз, когда

хлеб кончился, зашли з 
Коуровку, поставили там 
концерт на турбазе, спели 
нашу туристскую песенку— 
и ушли.

И устали, и похудели. О 
бане просто мечтали. Ре
бята наши обросли боро-
дами, стали 
ДРУГ друга 
Один даже

все черные, 
не узнавали, 

во сне кричал,
младших 
туризму.

Десять 
читали, а 
мы на

инструкторов по

дней нам теорию 
еще десять дней 

лыжах шли от
Невьянска на Свердловск 
через Карпушино, Талицу,

художница
Тоня КУЗНЕЦОВА, 

штукатур 
16 управления

требовал веник.
Шли по глухим местам, 

через буреломы, цепочкой. 
Спали в палатках, в спаль
ных мешках. Зато научились 
и костры разжигать, и 
обед варить, и не хныкать, 
если трудно приходится.

Самое интересное — это 
восхождение на гору Ста
рик. То есть, теперь инте
ресно вспомнить. А тогда 
мы этого Старика прокли
нали. Особенно, когда лы
жи ломались. Со мной это

Мы с Людой Масля-
ковой подруги. В Бере-

тоже было. Я так 
ломанной лыже до 
шла.

Тяжело было. Иду 
ствую: упаду, не

на по
койца

и чув- 
смогу

зовске 
сейчас 
живем.

вместе учились и 
в одной комнате

А работаем порознь. 
Она штукатур, я плиточ- 
ница.

По-моему, у Люды та
лант. Она больше всего 
любит рисовать и рису
ет так хорошо, что мы 
удивляемся. Она и пей
зажи, и лица рисует. 
Жалко, что я показать

встать. А рюкзак тянет на
зад. Наконец, приспособи
лась: прицепила его на 
лыжную палку и за собой
волочила, 
вдобавок

Насийу 
бя кляли.

так что он / 
и тормозил, 
дошли. Сами

меня

се-

Было это 11 декабря, 
через несколько дней

А
по-

сейчас не 
газеты у 
оформляет,

могу. Она 
нас всегда 

один раз
портрет Ленина нарисо
вала так хорошо, как на
стоящий художник.

Еще она любит шить. 
Я тоже шью и вяжу, но 
она, если правду гово
рить, лучше.

Она все сама себе 
шьет. И одевается очень 
красиво, со вкусом.

И девочкам нашим по
могает. Всегда кому-ни
будь шьет.

И учится тоже. В тех
никуме на первом курсе.

лучаю письмо от одной из 
девушек, которая с нами 
шла. Пишет, что непремен
но надо нам снова со
браться и еще раз так же 
пойти.

И мне самой уже хочет
ся.

Крепко это втягивает 
туризм.

ДНЕМ ЭТОТ БОЛЬШОЙ четырех- 
ЭТАЖНЫИ ДОМ НА ПРОСПЕКТЕ КОСМО
НАВТОВ ПУСТЕЕТ. А К ВЕЧЕРУ, КОГДА 
КОНЧАЕТСЯ СМЕНА, ЭТАЖИ СРАЗУ НА
ПОЛНЯЮТСЯ ШУМОМ. ШЕСТЬСОТ ДЕВУ
ШЕК ОДНА ЗА ДРУГОЙ ВОЗВРАЩАЮТ
СЯ К СЕБЕ — СО СТРОЕК, С ЗАВОДОВ, А 
НЕКОТОРЫЕ ИЗ МАГАЗИНОВ ИЛИ АП
ТЕК, ПОТОМУ ЧТО ЖИВУТ ЗДЕСЬ, КО
НЕЧНО, НЕ ТОЛЬКО СТРОИТЕЛИ.

О ПРОМСТРОЕВС'КОМ ОБЩЕЖИТИИ 
№ 56 ГОВОРЯТ МНОГО ХОРОШЕГО. ГО
ВОРЯТ, ЧТО ЖИВУТ ЗДЕСЬ ДЕВУШКИ 
БОЛЬШОЙ дружной семьей, что в 
ОБЩЕЖИТИИ СОБЛЮДАЕТСЯ ОБРАЗЦО
ВЫЙ ПОРЯДОК, ДА И РУКОВОДИТЕЛИ 
ТРЕСТА НЕПЛОХО О НЕМ ЗАБОТЯТСЯ.

НО СЕГОДНЯ РЕЧЬ НЕ О ТОМ.
ВНИЗУ ТО И ДЕЛО ХЛОПАЮТ ДВЕ-

РИ ЭТО ОДНА ЗА ДРУГОЙ
ЩАЮТСЯ К СЕБЕ ДЕВУШКИ.

ВОЗВРА- 
А НЕКО-

ТОРЫЕ, САМЫЕ ШУСТРЫЕ, НАОБОРОТ, 
УЖЕ УБЕГАЮТ...

КАК СОБИРАЮТСЯ ДЕВУШКИ ПРО
ВЕСТИ ЭТОТ ВЕЧЕР? КАК ОНИ ВООБЩЕ 
ПРОВОДЯТ ДОСУГ?

ОБ ЭТОМ МЫ И ПРОСИЛИ РАССЮ 
ЗАТЬ ИХ, ВЕРНЕЙ ТЕХ, КОТОРЫЕ Н 
ОЧЕНЬ ТОРОПИЛИСЬ...

здесь мы тоже в одной 
комнате живем и в од
ном цехе работаем.

Общежитие очень нра
вится. Мы в Элисте то
же в общежитии жили, 
но там хуже. Здесь де

КТО С ПЕСНЕЙ
Я здесь, в общежи

тии, живу два года. 
В кружке тоже занима
юсь два года.

У нас еще в прош
лом году вокальный 
кружок налаживался, а 
потом распался. То 
музыканта нет, то са-

Ага КОРЖАВИНА, 
штукатур 
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ми девчонки 
дут.

А я петь 
всего люблю, 
приходила.

не при-

больше
Я всегда

В этом году, вроде, 
дело наладилось.

Нет, нигде больше 
не занимаюсь. Просто 
как-то не насмелюсь 
пойти.

А мечта у меня '— 
в какой-нибудь хор 
пойти, чтобы своим го
лосом по-настоящему 
заняться.

Меня не раз звали. 
В Дом офицеров в
кружок звали, 
постеснялась, 
рец Горького 
тоже чего-то 
мала.

я как-то 
Во Дво- 
звали— 

разду-

Сейчас хочу разу
чить песню «Как бы 
мне влюбиться» — ее 
в передаче «С добрым 
утром!» слышала. Еще
нравится 
«Пришли

песенка 
девчонки,

стоят в сторонке».

Дружба навек
Валя РОМАНЕНКОВА, крановщица завода 

железобетонных изделий № 1

В Свердловск при-
ехала из Элисты это
столица Калмыцкой рес-
публики.

А сама
что во 
области, 
тельное 
ла.

Здесь

я из Мурома, 
Владимирской 
Там и строи-

училище кончи-

я уже полгода.
Мы вместе с Аней Рож
ковой сюда приехали. 
Это моя самая большая 
подруга. Мы еще в Му
роме вместе учились. И 
в Элисте вместе работа-
ли. А 
потому, 
подруга 
чтобы

сюда приехали 
что еще одна 
нам написала, 

приезжали. И

Еще люблю книжки 
читать. Разные.

Стихи Есенина, на
пример, некоторые на
изусть знаю.

А исполнять не люб
лю.

Я на вечерах толь
ко пою.

А учиться тоже, ко-
нечно, надо. Я
уже думала, 1 
ки агитируют.

В том году

и
сама 

девуш-

восемь
кончила, с будущего в
девятый или еще 
нибудь подамся.

Но больше 
петь люблю. Это 
меня главное.

кудаг

всего 
для

ОЧЕНЬ ЛЮВИМ СТИХИ
Галя СЕЧИНА, воспитательница детсада 

Свердловскпромстроя
У нас многие девушки очень любят читать. Я то-

вушки спокойные, знаю
щие. У нас в комнате 
одна девушка-якутка жи
вет, в университете на 
филологическом учится.

А 
как 
мне 
она 
все

с Аней мы, вообще.
сестры, 
скучно, 
скучает.

время

Ее нет — 
Меня нет— 
Так что мы 

стараемся
быть вместе. Если она 
книжку прочла — обя
зательно я после нее 
прочту. И наоборот. И в 
техникум строительный 
вместе поступать будем. 
И готовимся вместе. 
Нам это удобно: у меня 
алгебра лучше идет, у 
нее русский. И коньки 
нам обеим нравятся, и, 
вообще, все-все.

Подруг у нас с Аней 
очень много и все нам 
пишут. Из Москвы, из 
Элисты, из Александро
ва, даже из Пятигорска. 
Везде наши девчонки 
есть и мы от них вся
кие новости узнаем.

Очень хорошая у нас 
дружба.

учатся
Люба АНДРЕЕВА, 

маляр 8 управления
Досуг? Да какой досуг! 

Я, главным образом, учусь. 
В девятом классе учусь. У 
нас, в шестьдесят первой 
комнате, все девушки учат
ся.

Нет, не вместе. Люда За-
харова та в медицин-

Только здесь 
маюсь. А надо,

зани- 
конеч-

но, еще где-нибудь.
Больше всего люб

лю исполнять совре
менные эстрадные пес
ни. Пою «Воскресенье», 
«Море зовет», «Костер 
на снегу».

24.00 — Физкультура и спорт. Ито
ги спортивного года.

Вторая программа 
18.50 — Для школьников. Кино-

НА ГОАУЕЫХ ЭКРАНАХ

ЧЕТВЕРГ, 29 ДЕКАБРЯ

журнал. 19.00 — Для дошкольни
ков и младших школьников. «Мед
вежонок Винни-Пух». Кукольный 
спектакль. 19.45 — «Ивановский 
график». Телеочерк. 20.00 — Теле
визионные новости. 20.15 — Музы
кальный маяк. 20.30 — Передача 
«Внимание, качество!». 21.00 — 
Телевизионный спектакль. 22.00 — 
Телевизионные фильмы студий 
страны — лауреаты первого Все
союзного фестиваля телевизион
ных фильмов «6x6». Рига. 22.30 — 
Телевизионные новости. 23.00 —

18.00 — Теленовости. 
Передача для молодежи 
ник». 20.15—«Разговор с 
(стихи Юлии Друниной). 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.

19.00 —
«Ровес- 

юностью 
21.00 —
Телеви-

«Союз 
ских 
атлас

Советених
Республик», 

народов I

Социалистиче- 
Телевизионный

СССР. Передача
первая.

ПЯТНИЦА, 30 ДЕКАБРЯ 
Первая программа

знойный спектакль. 22.00 — Пока
зывает Свердловск. Музыкальная 
поогоамма «Все о песне». 23.00 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. «Союз Со
ветских Социалистических Респуб
лик». Телевизионный атлас наро
дов СССР. Передача первая.

11.00 Мультипликационный
Фильм «Доктор Айболит». 17.50 — 
Телевизионные новости. 18.20 — 
К 50-летию Советской власти. «Лю
ди, годы, встречи». 19.20 — ПЕРЕ
ДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. «Здоровье». 
Научно-популярная программа.

же очень люблю. Но больше всех читает моя 
сменщица Лида Ланевская, с которой мы живем в 
одной комнате.

Конечно, мы не только читаем.
Во-первых, учимся. Я хожу в педучилище. Лида 

выбрала литературный факультет, потому что она 
больше всего любит книги и сама пишет стихи.

Кроме того, в театр любим ходить и день рож
дения каждой девушки очень весело отмечаем, а 
скоро пойдем всей комнатой в лыжный поход.

У нас в комнате все время споры идут: о книгах, 
о любви, дружбе.

С нами живут еще Света Тихонова, мастер 
ОТК Уралмаша, и Тамара Рубанова, маляр шесто
го управления.

Мы и читаем вместе, и обсуждаем вместе. Лида 
по вечерам читает часто стихи. Благодаря ей мы их 
полюбили.

Стихи любят многие девушки. У нас весной был

20.10 — Телевизионный спектакль.
21.35 Показывает
Концерт. «Новогодний 
ный привет». 22.15 — 
ИЗ МОСКВЫ. Эстафета

Свердловск.
музыкаль-

ПЕРЕДАЧИ 
новостей.

23.15 — «КВН-66». Полуфинальная 
встреча московских команд.

Вторая программа
18.30 — Показывает Свердловск. 

Учебная программа. Общая химия.
19.50 — Высшая математика.

СУББОТА, 31 ДЕКАБРЯ 
Первая программа

17.30 Передача для детей «В
Новый год». 18.10—Мультиплика
ционный фильм. 18.30 — Предно
вогодние встречи. 19.40 —ПЕРЕДА
ЧИ ИЗ МОСКВЫ. Клуб нинопутеше- 
ственников. 20.45 — Почтовое от
деление «Голубого огонька». 
21.50 — Показывает Свердловск. 
Художественный Фильм «Тридцать
тои». 23.25 ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО-
СКВЫ. Телевизионный театр ми
ниатюр «Добрый вечер». 00.30 — 
«Сказки русского леса». Музы
кальное обозрение, часть 1-я. 
01.45 — «С Новым годом, товари
щи!» 02.03 — Сказки русского ле
са». Музыкальное обозрение, 
часть 2-я.

даже вечер поэзии, когда 
девушки и знаменитых поэ
тов, и свои стихи читали.

Недавно выступал в об
щежитии поэт Александр 
Воловик и послушать стихи 
собралось больше девушек, 
чем на любой другой ве
чер.

Хочется, чтобы у нас по
чаще устраивали встречи с 
поэтами, вечера поэзии, об
суждение новых книг.

ском институте занимается, 
на вечернем. Она у нас 
знающая. Мне помогает, 
особенно по химии.

Опарина Люба в политех
ническом институте учится. 
На экономическом факуль
тете. Тоже мне помогает., 
По алгебре, по геометрии. 
У меня с геометрией осо
бенно плохо, еще со шко
лы.

А люблю я физику и не
мецкий. Они у меня хорошо 
идут.

Четвертая это
Лубнина. Как я, в 
учится. Только она 
сятом.

Нет, друг другу

Надя 
школе 
в де-

мы не
мешаем. Да и заниматься в 
комнате вовсе не обязатель
но. У нас на каждом эта
же учебная комната есть, 
там хоть до утра сиди. Ин-
ститутские они сейчас
так и делают. Часа в 
ложатся. У них ведь 
сия.

Занимаемся в неделю

три 
сес-

че-
тыре дня, с шести часов.

Поступать буду в меди
цинский техникум. Нет, это 
не Люда мне насоветовала. 
Это у меня с детства такой 
план есть.

Редактор В. ДВОРЯНОВ.

Наш адрес
Газета выходит в сре
ду и субботу.

СВЕРДЛОВСК, УЛ. ПЕРВО
МАЙСКАЯ, 60, КОМН. 5. 

ТЕЛЕФОН Д1-33-45.

НС 36836 Заказ №
Тип. изд-ва «Уральский рабочий» 

г. Свердловск, пр. Ленина, 49.


